

第 64 回 IRIDeS 金曜フォーラムを開催しました (2019/9/27)

テーマ：シリーズ：災害メモリアル（北海道胆振東部地震1年、新潟県中越地震15年、台湾集集地震20年）
URL：<http://irides.tohoku.ac.jp/event/irides-forum.html>

2019年9月27日(金)に東北大学災害科学国際研究所棟1階会議・セミナー室において、「第64回 IRIDeS 金曜フォーラム」を開催しました。IRIDeS 金曜フォーラムとは、当研究所で行われている研究・活動の情報を所内のみならず学内外・一般の方々と広く共有し、研究の連携・融合を図ることを目的に、定期的な発表・討論の場として開催しているものです。本フォーラムでは、主に研究所の教員・スタッフから、各部門・分野での国際的・学際的な研究テーマについて話題提供を行います。

第64回は『シリーズ：災害メモリアル』と題して、近年および過去に起こった地震災害について、被災地と深く関わってきた立場からの話題提供2件と、現地で行われた記念イベントの報告1件の計3件の話題提供が行われました（うち外部からの話題提供1件）。当日は30名以上の方々にご参加いただき、被災地間の連携についての議論など、時間を超過しての活発な意見交換が行われました。当日の発表題目は以下の通りです。

1. 「胆振東部地震1年、被災地の今」
定池 祐季 助教（情報管理・社会連携部門 災害復興実践学分野）
2. 「中越大震災から15年、メモリアル回廊の今」
山崎 麻里子 氏（中越防災安全推進機構 アンバサダー）
3. 「台湾集集地震から20年」
マリ エリザベス 准教授（情報管理・社会連携部門 国際研究推進オフィス）
司会・進行：佐藤 健 教授（情報管理・社会連携部門 災害復興実践学分野）

次回（第65回）の IRIDeS 金曜フォーラムは、『シリーズ：近年の災害を振り返る』として2019年12月13日（金）16:30より開催の予定です。詳細は決まり次第、HPに掲載します。

<http://irides.tohoku.ac.jp/event/irides-forum.html>



定池 祐季 助教



山崎 麻里子 氏



マリ エリザベス 准教授

文責：定池 祐季・マリ エリザベス（情報管理・社会連携部門）
川田 佳史（災害理学研究部門）
写真：鈴木 通江（広報室）